

## Visitenkarte des Fördervereins

Der Förderverein Schloss Schönfeld 1996 e.V. gründete sich am 21. Mai 1996.

Seine Aufgaben und Ziele sind die Unterstützung der Rekonstruktion und Sanierung im Schloss. Besonders beachtet wird dabei die Denkmalspflege für eine multifunktionelle Nutzung des Schloss- und Parkensembles. Gefördert werden soll die Rekultivierung, Erhaltung und Pflege des Schlossparkes. Der Verein will die kulturhistorischen Werte und Besonderheiten des Ensembles

popularisieren und Traditionen pflegen. Dazu werden auch interessierte Bürger herangezogen.

Dem Förderverein gehören 33 Mitglieder an, davon sechs Unternehmen der Region. Sechs Förderer bilden den Vorstand. Den Vorsitz hat Hans-Jürgen Gläser.

Mitglied können Privatperson und Firmen werden. Die Jahresbeiträge betragen für natürliche Personen 60 bzw. 120 Euro, für juristische Personen mindestens 240 Euro. Dazu kommt eine einmalige Beitrittsspende von 100 Euro.

Der Förderverein ist selbst Mitglied im Verein Westlausitzer Heidebogen. Von dort bekommt Schloss Schönfeld Fördermittel über Leader Plus.